



Asociación Parroquial de la Trinidad

Titulares



Nuestra Señora de la Esperanza Trinidad

Fechas destacadas

2019. Se crea la asociación parroquial de la Santísima Trinidad en la parroquia de San Rafael Arcángel con idea de procesionar un Cristo atado a la columna y una Virgen bajo la advocación de Nuestra Señora de la Trinidad.

El 15 de junio la joven Asociación Parroquial de la Santísima Trinidad veían cumplir su sueño, tener entre ellos, en su templo, a María Santísima de la Trinidad.

Una imagen realizada por el también joven escultor onubense Samuel Santana Galán

La asociación parroquial de la Santísima Trinidad da otro paso adelante determinando como cotitular de la Asociación parroquial a San Roque

2020 La Asociación Parroquial de la Trinidad de Huelva fue trasladada a la parroquia de la Sagrada Familia, ubicada en El Torrejón. El 15 de agosto, se celebró la presentación y entronización de la imagen de María Santísima de la Trinidad, en el citado templo onubense.

En la parroquia de la Sagrada Familia, en la Barriada del Torrejón, se bendijo la nueva imagen de María Santísima de la Trinidad para la pro hermandad del mismo nombre. Se trata de una imagen de candelero

realizada por el artista onubense David Valenciano Larios, quien tiene también el encargo de la realización del Cristo del Soberano Poder para la misma hermandad

Nueva sede para la Asociación Parroquial de la Trinidad, la tercera en su breve historia. La joven asociación abandona la parroquia de la Sagrada Familia en la barriada del Torrejón y se muda a otro barrio onubense huérfano de cofradías, al Molino de la Vega y a su parroquia de Santiago Apóstol.

2021. Jesús del Soberano Poder en su Divina Misericordia, será el nuevo titular de la Asociación de la Trinidad Huelva. Está siendo realizado por el artista David Valenciano Larios.

2022. Presentación del nuevo escudo corporativo. Un nuevo escudo para esta nueva etapa de la asociación en el barrio de El Molino de la Vega y en el que aparecen representados todos los titulares de la corporación.

Curiosidades

- La asociación a pesar de su Juventud ha pasado ya por tres sedes canónicas
- La imagen de María Santísima de la Trinidad es la segunda imagen realizada por la asociación ya que la primera fue retirada por sus dueños por divergencias con la asociación.
-

Actividad para el pasaporte:

Sacar Fotografía de la cara de Nuestra señora de la Trinidad



Bendición el 29 de mayo en la parroquia de la Sagrada Familia,



Imagen antigua de la Trinidad en posesión hoy día de un particular